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・お客さまがコロナ前に戻ってきているので、ボーナスもコロナ前に戻って欲しいですね。年間６

カ月についてはコロナ前に経験している。ボーナスは一時金とはいえ、このぐらい貰うということ

で生活設計を立てているので出して欲しい。元々の基本給が低いので、ボーナスは生活給として

必要であてにしている。 

・今回のボーナスが出ないと、これからジャンジャン辞めていく人が出てくるんじゃないか。３．５要

求は掲示板を見て知っていた、妥当な数字だと思う。 

・ボーナス年間で６ヶ月必要です。とりあえず３ヶ月以上ボーナス出てもらわないと！！ 

・年間６ヶ月出さなきゃ、これだけ頑張ってんだから還元しないとダメです！！ 

・手取りが少ない、保育園高い、共働きでもギリギリ、大企業とは思えない給料、応援します。 

・年間６ヶ月は欲しい、みんな仕事を頑張っているのに給料や手当が上がらないでは報われない。

我々は家族がいて会社を辞められないけど、若い人は辞めてしまう。役員報酬が上がって、我々の

給料が上がらないのは納得いかない。 

・年間６ヶ月は最低ですよ。これだけ人も増えて、仕事もいろいろやってるんですから。 

・ボーナスは業績を反映した社員への投資を今こそやって欲しい。引かれるものが多いので、手取

り分が少ない。 
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